

El fenómeno social del fútbol en la universidad

La historia del fútbol como fenómeno social es un tema de gran interés. El fútbol moderno es seguido por millones de aficionados. Países como Argentina, Brasil y Uruguay en América y Alemania, Francia e Inglaterra en Europa tienen en muchas de sus Universidades departamentos encargados de realizar estudios y seguimientos de este deporte en sus mas variadas facetas. Por Javier Domínguez.

Así se producen estudios que se recogen en publicaciones diversas en áreas como la Estadística o la historia social o de los transportes. En España este campo está todavía en sus albores y son muy pocos los departamentos universitarios los que se interesan por este tipo de estudios. Desde aquí nos gustaría contribuir a desarrollar esta faceta en cuanto al campo de investigación que nos interesa que es el del fútbol canario y animamos a las universidades canarias a que fomenten estos estudios e investigaciones de todos los deportes desde las perspectivas de las ciencias sociales. Este un amplio terreno que se prepara al sistema educativo, falta de motivaciones en los jóvenes, y en el que los estudios sobre historia del fútbol pueden ser motivadores para ellos, viendo la pasión que despierta este deporte en la sociedad en este blog iremos incorporando links a aquellos lugares que a nuestro criterio sean interesantes para desarrollar esta idea. Este primero que les recomiendo viene del BLOG Fútbol Intelectual: La FA Cup en abierto en España Javier Domínguez